



VOLANT JAMES®

2025



VOLANTJAMES.COM



### **The Chevron Charm - VJ250**

7.5"W x 6"H x 2.75"D

Delicate yet bold, this chevron-quilted crossbody bag is the epitome of elegance. Crafted from supple leather, the intricate stitching creates a refined texture, while the compact silhouette ensures a sleek and polished look.

### **Le sac coquet à chevrons - VJ250**

7.5 po L x 6 po H x 2.75 po P

Délicat et audacieux à la fois, ce sac à bandoulière matelassé à chevrons est l'incarnation de l'élégance. Réalisées en cuir souple, les coutures complexes créent une texture raffinée, tandis que la silhouette compacte confère une allure élégante et raffinée.





### **The Artisan Classic - VJ97**

11.5"W x 7.5"H x 2.5"D

Immerse yourself in the beauty of fine craftsmanship with this stunning woven leather crossbody bag. Designed in an intricate basket-weave, detailing the rich texture and artistry of premium leatherwork. Its structured yet relaxed silhouette offers versatility effortlessly chic for both everyday wear and refined occasions.

### **L'artisan classique - VJ97**

11.5 po L x 7.5 po H x 2.5 po P

Découvrez toute la beauté du savoir-faire raffiné avec ce superbe sac à bandoulière en cuir tressé. Il arbore un motif tressé complexe qui met en valeur la texture riche et l'art de la maroquinerie de première qualité. Sa silhouette à la fois structurée et décontractée offre une grande polyvalence. Résolument chic pour le quotidien et les grandes sorties.





### **The Midnight Croc - VJ316**

7.25"W x 5.25"H x 2.25"D

A blend of glamour and refinement, this croc-embossed leather handbag in deep black or brown commands attention. The textured finish elevates its classic structure, offering a luxurious look and feel reminiscent of timeless elegance. The rich, glossy hue adds a modern twist to this statement piece, making it a perfect companion for both day and night.

### **Le croco de minuit - VJ316**

7.25 po L x 5.25 po H x 2.25 po P

Ce sac à main en cuir gaufré à motif croco, en noir profond ou brun, est un modèle d'élégance et de raffinement qui attire les regards.

La finition texturée rehausse sa structure classique, pour un aspect luxueux qui évoque une élégance intemporelle. La teinte riche et brillante ajoute une touche de modernité à cette pièce phare, en faisant l'accessoire idéal de jour comme de soir.



### Noir Elegance - VJ80

10"W x 7.5"H x 2.5"D



Compact and elegant, this black leather crossbody bag is the epitome of modern luxury. Its curved silhouette and smooth matte leather finish speaks to understated refinement. The gold tone hardware featuring a chain-link detail and a statement clasp adds a touch of opulence.

### L'élégance noire - VJ80

10 po L x 7.5 po H x 2.5 po P



Compact et élégant, ce sac à bandoulière en cuir noir est l'incarnation du luxe moderne. Sa silhouette arrondie et son fini en cuir mat et lisse témoignent d'un raffinement discret. Les ferrures de ton or, comme les maillons de chaîne et le fermoir caractéristique, ajoutent une touche d'opulence.

Fixed shoulder strap / Bandoulière fixe





### **The Heritage Essential - VJ02**

10"W x 6.5"H x 2"D

A celebration of timeless design and superior craftsmanship, this tan leather crossbody bag is a versatile staple for every wardrobe. Crafted from rich, full-grain leather, its black or warm cognac hue exudes natural sophistication, while the structured silhouette offers a clean and polished aesthetic.



### **L'Essentiel Patrimonial - VJ02**

10 po L x 6.5 po H x 2 po P

Une célébration du design intemporel et d'un supérieur, ce sac bandoulière en cuir fauve est un artisanat classique polyvalent pour toute garde-robe. Fabriqué à partir de cuir pleine fleur de qualité, sa teinte noire ou cognac chaleureuse dégage une sophistication naturelle, tandis que sa silhouette structurée offre une esthétique épurée et raffinée.





### **The Croc Luxe - VJ140**

12.5"W x 13.5"H x 5.25"D

Make a statement with this beautifully crafted croc-embossed tote bag. The stunning texture of the embossed leather mimics the intricate patterns of exotic croc skin, elevating the bag with a touch of luxury and sophistication.

### **Le croco-luxe - VJ140**

12.5 po L x 13.5 po H x 5.25 po P

Sortez du lot grâce à ce sac fourre-tout à motif croco magnifiquement travaillé. La texture étonnante du cuir gaufré imite les motifs complexes de la peau de croco exotique, conférant au sac une touche de luxe et de sophistication.







### **The Timeless Tote - VJ302**

13.5"W x 10"H x 5.5"D

Designed to embody effortless sophistication, this classic black leather tote is a must-have for the modern wardrobe. The structured silhouette, crafted from finely grained leather, exudes refined elegance, while the subtle gold hardware adds a hint of understated luxury.

### **Le sac fourre-tout intemporel - VJ302**

13,5 po L x 10 po H x 5,5 po P

Conçu pour incarner la sophistication sans effort, ce sac fourre-tout classique en cuir noir est un incontournable de la garde-robe moderne.

La silhouette structurée, en cuir au grain fin, dégage une élégance raffinée, tandis que les ferrures subtiles de ton or ajoutent une touche de luxe discret.





### **The Modern Minimalist - VJ242**

16"W x 11.25"H x 4.75"D

Designed for the modern woman, this tote combines a clean, structured silhouette with luxurious, smooth leather that feels as refined as it looks. Timeless versatility for work, travel, or leisure.

### **Le minimaliste moderne - VJ242**

16 po L x 11.25 po H x 4.75 po P

Conçu pour la femme moderne, ce sac fourre-tout associe une silhouette épurée et structurée à un cuir lisse et luxueux, aussi raffiné au toucher qu'à l'œil. Une polyvalence intemporelle pour le travail, les voyages ou les loisirs.







### **The Woven Heritage - VJ94**

15"W x 10"H x 4.5"D

This masterfully crafted woven leather tote is a tribute to timeless style and artisanal detail. Rendered in a deep black or cognac, its intricate handwoven panels showcase premium craftsmanship, adding texture and depth to the structured silhouette. The rich, supple leather exudes warmth and character, promising to age beautifully with time and wear.

### **Le sac fourre-tout patrimonial tissé - VJ94**

15 po L x 10 po H x 4.5 po P

Ce sac fourre-tout en cuir tressé, réalisé de main de maître, est un hommage au style intemporel et aux détails artisanaux. Réalisés en noir profond ou cognac, ses panneaux délicatement tissés à la main témoignent d'un savoir-faire artisanal de premier ordre et ajoutent texture et profondeur à la silhouette structurée. Le cuir riche et souple dégage chaleur et caractère, et offre la promesse de vieillir en beauté.



Fixed shoulder strap / Bandoulière fixe



### **The Essential Briefcase - VJ48**

15.5"W x 11.5"H x 4"D

This rich, brown leather briefcase is designed for the modern professional, it blends form and function seamlessly. With its supple, polished leather finish, sturdy top handles, and adjustable crossbody strap, it promises both style and comfort on the go.

### **La mallette essentielle - VJ48**

15.5 po L x 11.5 po H x 4 po P

Cette riche mallette en cuir brun est conçue pour le professionnel moderne. Elle allie harmonieusement forme et fonction. Avec sa finition en cuir souple et poli, ses poignées robustes et sa bandoulière réglable, elle promet à la fois style et confort lors de vos déplacements.





### **The Refined Weekender - VJ293**

19"W x 9.5"H x 10"D

Built for the modern explorer, this leather duffel bag blends classic style with exceptional practicality. Crafted from durable, full-grain leather, its smooth matte texture and clean lines exude understated sophistication. A versatile companion, perfect for work trips, weekend getaways, or daily gym runs.

### **Le sac de sport raffiné - VJ293**

19 po L x 9.5 po H x 10 po P

Conçu pour l'explorateur moderne, ce sac de sport en cuir allie style classique et aspect pratique hors du commun. Il est fabriqué en cuir pleine fleur durable, et sa texture lisse et mate et ses lignes épurées dégagent une sophistication discrète. Un compagnon polyvalent, parfait pour les déplacements professionnels, les escapades de fin de semaine ou les visites quotidiennes au centre de conditionnement physique.



VOLANT  
JAMES®

LEATHER BELTS - UNISEX CEINTURES EN CUIR - UNISEXE

CUT TO FIT - MADE IN SPAIN  
COUPER POUR AJUSTER LA LONGUEUR - FABRIQUÉ EN ESPAGNE



Volant James® genuine leather belts are beautifully constructed and the perfect accessory for matching with your favourite pair of shoes or hand bag. Durable and refined for any occasion.

Les ceintures en cuir véritable Volant James® sont magnifiquement conçues et constituent l'accessoire idéal à agencer à votre paire de chaussures ou votre sac à main préféré. Durable et raffinée pour toutes les occasions.

## SMOOTH LEATHER BELTS GOLD / CEINTURES EN CUIR LISSE DORÉ



250484 - 35mm - Black/Noir



250485 - 35mm - Brown/Brun

## EMBOSSED LEATHER BELTS / CEINTURES EN CUIR GAUFRÉ



250478 - 35mm - Black/Noir



250479 - 35mm - Brown/Brun

## DOUBLE STITCHED LEATHER BELTS / CEINTURES EN CUIR COUTURE DOUBLE



250480 - 35mm - Black/Noir



250481 - 35mm - Dark Brown/Brun Foncé



250482 - 35mm - Brown/Brun



250483 - 35mm - Blue/Bleu



## SMOOTH LEATHER BELTS / CEINTURES EN CUIR LISSE



250468 - 35mm - Black/Noir



250469 - 35mm - Dark Brown/Brun Foncé



250470 - 35mm - Brown/Brun



250471 - 35mm - Cognac/Cognac



250472 - 35mm - Burgundy/Bourgogne



250473 - 35mm - White/Blanc



250475 - 35mm - Green/Vert



250474 - 35mm - Red/Rouge



250476 - 35mm - Orange/Orange



250477 - 35mm - Blue/Bleu



250412 - 35mm - Black/Noir  
250417 - 40mm - Black/Noir



250413 - 35mm - Dark Brown/Brun foncé  
250418 - 40mm - Dark Brown/Brun foncé



250414 - 35mm - Brown/Brun  
250419 - 40mm - Brown/Brun



250415 - 35mm - Cognac/Cognac  
250420 - 40mm - Cognac/Cognac



250416 - 35mm - Burgundy/Bourgogne  
250421 - 40mm - Burgundy/Bourgogne

## STITCHED LEATHER BELTS / CEINTURES EN CUIR COUSU



250422 - 35mm - Black/Noir  
250424 - 40mm - Black/Noir



250423 - 35mm - Dark Brown/Brun foncé  
250425 - 40mm - Dark Brown/Brun foncé

## DISTRESSED LEATHER BELTS / CEINTURES EN CUIR D'ASPECT USÉ



250426 - 40mm - Black/Noir



250427 - 40mm - Dark Brown/Brun foncé



P300207



**VOLANT  
JAMES**  
www.volantjames.com  
@volant.james

*National Shoe*  
www.nationalshoe.com

3015 Kennedy Road Toronto, ON M1V 1E7  
T: 800.387.5246 • 416.292.7181 | F: 800.568.6930 • 416.292.9154